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Javier Fontcuberta, director general de
Cuatrecasas: “Hemos dado un paso adelante
para estar más cerca de nuestros clientes”

A caballo entre Madrid y Barcelona, Javier Fontcuberta ejerce como director general de Cuatrecasas,

firma internacional con presencia en trece países. A lo largo de estos dos últimos años, tras asumir

esa responsabilidad, ha liderado un cambio importante en el despacho de cara a ser más eficiente y

estar más próximo a sus clientes, lo que ya se puede ver reflejado en el nuevo plan estratégico de la

firma para el 2026.

“Han sido dos años exigentes, quizás los más exigente de mi carrera profesional. En ese nuevo

escenario, si no aportamos valor a nuestros clientes estamos muertos. Tenemos que ser capaces de

dar dicho asesoramiento frente a otro más sencillo”, ha reconocido el director general. El despacho,

que lleva en su ADN la tecnología, contempla estas herramientas como claves para su desarrollo

futuro.

A nivel organizativo, Fontcuberta recuerda que en el año 2025 hay dos decisiones importantes que

tomar: “La primera decisión será nombrar un nuevo primer ejecutivo; es una decisión que
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